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９月１０日 火曜日          Vol.３５７ 

 
         例会出席者    ２５名 （会員数３０名）                         出席率８３％ 

メーキャップ   森廣一                             修正出席率８６％ 

ゲスト        

■会長挨拶 

今日はめでたい話をしようと思います。北室さんが再入会することになりました。また田野様、広沢様が新

しくメンバーに加わりました。初めは戸惑うばかりだと思いますが、私自身もまだまだなれませんが「習うより

慣れろ」という言葉もあります。どうか頑張っていただきたいと思います。日曜の朝東京オリンピックの招致

が決まりました。前の東京オリンピックでは私も胸躍らせました。オリンピックは感動と依頼への勇気を与え

てくれました。ここから日本は高度経済成長へ拍車がかかりました。今回のオリンピックで日本がもう一度

再生されることを願っています。我々も明るい未来を信じて頑張りたいと思います。 

■幹事報告 

◇到着書類    ガバナー月信を回覧します 

◇到着週報   脇町 RC 鴨島 RC 

◇連絡事項  10 月５～６日地区大会出席の最終確認。  

9 月 17 日は月見例会で会場は四国三郎の郷 

■委員会報告    

  会員維持増強委員会 新入会員の紹介 

   広沢会員「廣川さんと間税会で知り合い入会に至りました。皆さんよろしくお願いします。」 

   田野会員「脇町の野村で介護の仕事をしています。これからよろしくお願いします。」 

      北室会員「みなさんこんばんは、3 年ぶりになりましょうか。半田で素麺を作っております北室白扇の北 

室です。ロータリーの規範（4 つのテスト）を胸に頑張っていきます」 

■卓話  横内会員 

      変わるかもしれない大学制度というテーマで話したいと思います。18歳人口は92年をピークに比べて半

分に減り、大学は 100 校以上増えています。私立大学が大きく増えており国立大学は統廃合等で減少

しています。 

選抜方法として一般入試（センター試験＋二次試験）は 90 年から始まったのですが、その前の共通一次

から数ええると 30 年近く経過しておりずいぶん定着したように思います。 

推薦入試は指定校推薦と公募制推薦とあります。指定校推薦は高校で推薦されると 100％受かります。 

公募制は一般的な試験と同じです。日本でトップの東京大学と京都大学が推薦入試を行うことを発表し

ました。中高生に数学を教えてずいぶん経ちましたが春の合格の喜びを与え分かち合うためにこれからも

がんばります。 

ニコニコ   

 次回例会                 ２０１３年７月７日（火） １８:３０からレストラン西岡 

       プログラム             

欠席者 小田教仁、小野一史、林秀樹、藤田茂樹、矢野太一 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


